

REPUTASI

Sinergi Polri dan Masyarakat Sumbang Polsek Cicurug Polres Sukabumi untuk Kamtibmas yang Lebih Baik

Sukabumi - SUKABUMI.REPUTASI.OR.ID

Sep 3, 2024 - 15:33



Sinergi Polri dan Masyarakat Sumbang Polsek Cicurug Polres Sukabumi untuk Kamtibmas yang Lebih Baik

Dalam upaya memperkuat keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Bripka Dwi Susanto, melaksanakan kegiatan Sumbang atau Door to Door System (DDS) di Kantor Desa Caringin, Kecamatan

Cicurug, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 08.20 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan tujuan utama menjalin komunikasi yang lebih baik antara pihak kepolisian dan masyarakat setempat.

Selama kegiatan berlangsung, Bripta Dwi Susanto memberikan berbagai himbauan penting kepada warga. Beberapa poin utama dari sosialisasi tersebut meliputi:

1. **Peningkatan Peran Aktif Masyarakat dalam Kamtibmas:** Warga diimbau untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing. Hal ini diharapkan dapat menciptakan suasana yang aman, damai, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cicurug.
2. **Pentingnya Komunikasi dan Silaturahmi:** Bripta Dwi mengajak semua pihak, termasuk staf desa dan masyarakat, untuk menjalin komunikasi yang baik. Ini termasuk dukungan terhadap pelaksanaan Pilkada damai 2024, dengan mengedepankan sikap aman, tertib, dan kondusif, serta menghindari penyebaran hoaks, isu SARA, provokasi, intimidasi, dan persekusi.
3. **Pencegahan TPPO (Trafficking in Persons):** Sosialisasi juga mencakup peringatan terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang. Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran bekerja di luar negeri yang tidak jelas.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja dan Tindak Kriminal:** Para remaja diimbau untuk menjauhi kenakalan seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising. Selain itu, masyarakat juga diharapkan lebih proaktif dalam melaksanakan Pos Kamling untuk mencegah tindak pidana seperti pencurian motor.
5. **Pelaporan dan Koordinasi dengan Kepolisian:** Warga diingatkan untuk segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan atau menonjol kepada pihak Kepolisian Sektor Cicurug atau Bhabinkamtibmas jika ditemukan.

Dengan kegiatan ini, diharapkan sinergi antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Caringin semakin solid, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua pihak.